

70 Jahre



Der **Münchener Schlüsseldienst** blickt auf eine 70-jährige Tradition zurück. Die Gründung erfolgte 1949 durch **Georg Ramstöck**. Der ursprüngliche Unternehmenszweck war der Einzelhandel mit Eisenwaren, Haushaltswaren, Armaturen, Nägel, Schlüssel und Schlösser. Noch heute befindet sich das Unternehmen im damaligen Stammhaus. 1963 übernahmen **Rudolf und Anneliese Kanefzky** den Betrieb und bauten ihn zum zweitgrößten Schlüsseldienst in München aus. Seit 1989 wird der Münchener Schlüsseldienst von der Familie Kilian geführt. **Willi und Monika Kilian** entwickelten das Unternehmen zum führenden Sicherheitsfachgeschäft und Schlüsseldienst weiter. Bereits Anfang 2004 übergaben sie Tochter **Marion Kilian** und Sohn **Martin Kilian** nach ihrem Studium der Betriebswirtschaftslehre und des Wirtschaftsingenieurwesens die Geschäftsführung. 2013 erfolgte dann auch die Übertragung der Firmenanteile an die beiden Nachfolger.



Die Firma wurde kontinuierlich weiterentwickelt und ist heute mit über 30 Mitarbeitern örtlicher Marktführer im Schwerpunkt Schlüssel- und Sicherheitsbereich und digitaler Schließtechnik. Dabei wurden auch die Geschäftsräume durch zahlreiche Umbaumaßnahmen ständig den gestiegenen Platzbedürfnissen angepasst. Zuletzt konnte das Eckgebäude an der Fraunhoferstraße 1 erworben, anschließend saniert und die Betriebsfläche somit auf über 500 m² ausgebaut werden. Die feierliche Einweihung der modernen Geschäftsräume erfolgte genau am Gründungstag am 1. Februar 2019 zum 70-jährigen Jubiläum mit über 250 Geschäftsfreunden.

Der Münchener Schlüsseldienst Kilian ist seit 2006 Mitglied im Fachverband interkey. Geschäftsführerin Marion Kilian arbeitet seit 2011 aktiv im Vorstand mit.

ADAC öffnet jetzt auch Türen



Martin Kilian, Geschäftsführer Münchener Schlüsseldienst

Am 28. Januar 2019 startete das Projekt ADAC Schlüsselnotdienst als Pilotprojekt zunächst im Stadtgebiet München. ADAC Mitglieder können sich unter der Rufnummer 089 - 76 76 55 77 rund um die Uhr zu Festpreisen nun auch ihre Wohnungstüre öffnen lassen. Das Projekt wurde von Anfang an vom interkey Mitglied Münchener Schlüsseldienst Kilian als Partner aus der Branche beratend begleitet. „Wir sehen dem Vorhaben sehr positiv entgegen und freuen uns, dass die Branche der Schlüsselnotdienste dadurch ein besseres Image bekommt“ so Geschäftsführer Martin Kilian.

Weitere Infos: www.adac.de/der-adac/schluesselnotdienst/

Regionalgruppe Bayern Nord

Am Samstag den 15.12.18 trafen sich die interkey-Mitglieder aus Schweinfurt, Bamberg, Ingolstadt, Würzburg und als zusätzlicher Gast die Familie Balzer zum 3. Advent in Nürnberg beim Kollegen Ellerwald. Der Start war ein Mittagessen in der historischen Wurstküche „Zum Gulden Stern“. Nach Spaziergang über den traditionellen Nürnberger Weihnachtsmarkt traf man sich in den Geschäftsräumen vom Kollegen Ellerwald zu Kaffee und Kuchen, wo jeder mit einem extra gefertigten Lebkuchen mit seinem Vornamen belohnt wurde. Nach fachlichem und privatem Austausch endete das Treffen mit einem gemeinsamen Abendessen im Restaurant „Opatija“. Vielen DANK für die Gastfreundschaft von Familie Ellerwald!



Das nächste Treffen findet am 11. Mai 2019 in Schweinfurt statt. Wer hier noch zusätzlich teilnehmen möchte, bitte beim Organisator Simon Wagner melden (sw@wst3.de)